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   México, D.F., a 28 de Septiembre de 2010.  
 

Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín   
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados.  

 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, al término de la 
ceremonia de conmemoración del 
CLXXXIX aniversario del Acta de 
Independencia, en Palacio Nacional.     

 
 
PREGUNTA.- Preguntarle de estas críticas que se han vertido por la 
toma de protesta del señor Godoy Toscano. Se habla de que fue un 
acuerdo entre el PRI con el PRD para permitir esto que estaba 
fuera de la legalidad. 
 
RESPUESTA.- No conozco ninguna clase de acuerdo, nosotros 
simplemente ejecutamos la resolución de un juez. 
 
PREGUNTA.- ¿Se actuó conforme a lo marca la Ley?  
 
RESPUESTA.- Estrictamente, no solamente lo resolvió el juez 
sino además ordenó que se nos notificara y se nos hiciera saber 
que no existía ninguna clase de impedimento para que tomara 
protesta.  
 
Entonces, es estrictamente apegados a la legalidad, como  
podemos resolver nuestras diferencias porque lo único que nos 
hace comunes y nos une es la ley si se aplica para todos; si 
empiezo a hacer distingos y empiezo a interpretar la ley, 
función que no me corresponde porque le corresponde a los 
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jueces, entonces estaremos creando estados especiales para 
cada ciudadano.    
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿no hubo eco al llamado que hicieron el 
Poder Legislativo  por parte del Presidente a este gran acuerdo 
nacional que están proponiendo? 
 
RESPUESTA.- Sí ha habido eco, estoy seguro que lo veremos 
reflejado en el trabajo de las fracciones parlamentarias y el 
Ejecutivo tendrá su espacio e intervendrá en cuanto sea su 
momento; primero hay que trabajar sobre el acuerdo de las 
fuerzas políticas representadas en la Cámara de Diputados.     
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo vislumbra la discusión de este 
presupuesto que se envió por parte del Presidente de la República, 
tendrá una cirugía mayor a lo que se está proponiendo?   
 
RESPUESTA.- Eso le corresponde a las comisiones y el esfuerzo 
que está haciendo la Mesa Directiva es porque sea una discusión 
ordenada, porque se cumplan los  tiempos establecidos en la ley 
y porque la sociedad pueda ver en el trabajo de la conformación 
del presupuesto signos de certeza y signos de que sus 
legisladores efectivamente están orientados al beneficio de la 
sociedad y no en disputas particulares cada quien tratando de 
llevarse un pedazo más grande de la manta.   
 
Muchas gracias.  
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